

Nachwuchsleiter im BKAV

Bruno Näf tritt nach 6 Jahren als Nachwuchsleiter des BKAV per DV 2025 zurück. Der BKAV, seine Sektionen und deren Mitglieder sind auf eine Person angewiesen, welche die Nachwuchsleitung des Verbandes ab diesem Zeitpunkt übernimmt.

Hast du ein Flair für Jugendliche, liebst das Wettkampffeeling und kannst ein bisschen mit dem Computer umgehen?

Wenn du jetzt neugierig auf die zu erwartenden Aufgaben bist, helfen dir für eine erste Einschätzung die nachfolgenden Angaben:

Was wird von dir erwartet?

- Du kannst auf ein funktionierendes und eingespieltes Team zählen
- Du führst und organisierst diverse Wettkämpfe im Verband, die Gruppenmeisterschaften und das Nachwuchstreffen an zwei verschiedenen Daten durch
- Du erstellst kleine Rechnungen für die Kassierin/er für das Abrechnen für die Sektionen
- Du begleitest die Nachwuchsschützen an den Verbändewettkampf
- Es erwarten dich 5-7 Sitzungen, eine Nachwuchs Konferenz, eine Schiesskonferenz, eine Schützenratstagung und die Delegiertenversammlung
- Kenntnisse im Schiesswesen sind von Vorteil
- Die Entschädigungen (Spesen) k\u00f6nnen dem aktuellen Reglement entnommen werden
- Der Zeitaufwand bewegt sich bei ca. 1 -4 Stunden pro Monat, zwischen März bis Ende September

Für ergänzende Auskünfte oder für ein Gespräch stehe ich oder auch andere Mitglieder des Vorstandes, gerne zur Verfügung.

Wenn du selbst diese Funktion nicht ausführen möchtest, kannst du auch gerne in deinem Umfeld Werbung für unser Anliegen machen.

Kontaktstelle:

Bruno Näf Nachwuchsleiter BKAV

nawu@bkav.ch

+41 78 884 38 29